la manière de voir des policemen précités et surtout d'approuver la décision du tribunal.

Quand on parle au nom d'une collectivité, il faudrait au moins être sûr de son approbation, et nous ne croyons pas que le recorder puisse affirmer que celle-ci lui est acquise.

Au-dessus du jugement du recorder il y a le jugement public, moins éclairé peut-être mais plus nature.

Il y a aussi, au-dessus du tribunal du recorder, un tribunal chargé de renverser ses décisions, et c'est à ce tribunal qu'en appelle M. Jourdan. Il a raison. Et nous pensons, à cause de certains faits inédits se rattachant à la cause, que devant ce tribunal supérieur le jugement du recorder sera annulé.

C'est fort bien de veiller a la morale, mais ce serait mieux de frapper l'immoralité là ou elle s'étale le plus cyniquement, dans les établissements anglais et sur les affiches coloriées des américains qui attirent la foule à des spectacles obscènes. Partir en guerre contre la niaiserie, sous prétexte qu'elle est dénoncée par des policemen dont la compétence n'est pas absolument démontrée, c'est provoquer dans le public des réflexions qui ne sont pas de nature à lui donner une idée merveilleuse de nos institutions.

La cause sera donc entendue à nouveau; si lorsqu'elle se déroulera une seconde fois elle nous inspire des réflexions nouvelles, ce qui est probable, nous ne manquerons pas de les faire connaître à nos intelligents lecteurs.

JÉSUS SACRIFIÉ

Nous attirons l'attention des bons catholiques sur le fait anormal suivant:

La fête de la Reine coïncidait, cette année, avec l'Ascension, fête d'obligation comme chacun sait.

Or, au lieu de nous régaler d'une belle image représentant Jésus montant au ciel, au grand ébahissement de l'assistance, La Presse nous a fourni deux pages en couleurs chantant, et tous archi-crus, les louanges de notre Gracieuse Souveraine.

Que signifie cette préférence pour une reine huguenote, le jour où il convenait de célébrer, par l'iconographie et autrement, le triomphe du divin martyr, roi du ciel et de la terre ?

Que va dire Monseigneur ?

Cet incident fâcheux va-t-il nous valoir un nouvel échange de lettres entre MM. Bruchési et Berthiaume, comme à l'Épiphanie ?

Hélas! hélas! la foi s'en va.